

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

#### **DECLARA**

Su preocupación por las acciones represivas en el marco de la protesta por el veto a la ley de movilidad jubilatoria tuvo como saldo alrededor de 50 heridos por gases, balas de goma y golpes, entre ellas la niña de 10 años que estaba con su madre en el lugar y fue rociada a quemarropa por el gas pimienta que arrojaron agentes de la Policía Federal Argentina, como así también el mismo accionar represivo el pasado miércoles 18 en la movilización de jubilados en el Congreso, resultando 10 personas heridas y la Diputada Vanina Biasi rociada con gas pimienta de alta toxicidad de manera directa e intencionada.

GUILLERMO KANE Diputado Partido Obrero - Frente de Izquierda H.C. Diputados Pola, de Bs. As.

## EXPTE. D- 2365 124-25



### **FUNDAMENTOS**

El pasado 11 de septiembre organizaciones sindicales, políticas y sociales manifestaron frente al Congreso Nacional en repudio a la votación en Diputados que impidió la anulación al veto del presidente Milei a la fórmula previsional que implicaba una mejora en los haberes.

La Ministra de Seguridad Bullrich desplegó un enorme operativo represivo que empezó temprano con razzias en colectivos para crear un clima de intimidación y terminó, como en manifestaciones anteriores, con una fuerte represión a los jubilados y trabajadores.

La Comisión Provincial por la Memoria indicó que "Más de 50 personas, entre ellas personas mayores, una niña de 10 años, trabajadores de prensa y defensores de DDHH, resultaron heridas o afectados por los gases químicos lanzados de manera indiscriminada y por los disparos con postas de goma en zonas vitales. Al menos dos personas fueron detenidas arbitrariamente durante la represión."

Asimismo, expresaron "Miente, miente que algo quedará". La máxima de Joseph Goebbels, el responsable de comunicación del nazismo, es la estrategia de la secretaria de Seguridad de la Nación frente a la violenta agresión de la Policía Federal a una niña de 10 años y su madre sobre las que arrojaron gas pimienta a quemarropa. En diferentes medios de comunicación nacional la funcionaria acusó también del hecho a "infiltrados" vinculados con socorristas y defensores de derechos humanos, algo falaz que intenta encubrir la responsabilidad de sus agentes. Sería esperable que una funcionaria democrática defienda el cumplimiento de la ley de parte de los funcionarios que dependan de ella, investigue los hechos y sancione a los responsables. Lejos de eso, y pese a la evidencia irrebatible, apela a la narrativa de la dictadura para sostener las violaciones de derechos humanos. La Comisión Provincial por la Memoria denunció penalmente a los agentes y también a la secretaria de Seguridad de la Nación exigiendo su renuncia."

La diputada nacional Vanina Biasi, del Partido Obrero en el Frente de Izquierda de los Trabajadores, fue agredida con gas pimienta por parte de la Policía Federal durante una protesta frente al Congreso. Biasi participaba en la habitual manifestación de los jubilados, que ocurre todos los miércoles, cuando la policía comenzó a reprimir. La diputada denunció que los agentes utilizaron un gas como

# EXPTE. D- 7865 /24-25



"un elemento de tortura".

El ataque con gas pimienta a una diputada nacional, mientras intentaba auxiliar a un jubilado, es una muestra de la escalada represiva sin limites que estamos viviendo. Mientras el gobierno cae en las encuestas y la gente la da la espalda, quiere silenciar la oposición por el miedo a la represión. Ya la campaña de fake news respecto a haber gaseado a una niña de 10 años fue desmentida hasta por periodistas que están abonados a las campañas del gobierno derechista. Quisieron inculpar a voluntarios de organizaciones de derechos humanos para encubrir la barbarie que lleva adelante sus fuerzas represivas.

Una vez más el gobierno nacional utiliza la represión como vía para amedrentar el derecho a la protesta para hacer pasar el plan de ajuste que intentan imponer, lo que rechazamos de manera energica, como también la política de fake news para atacar a las personas que se estaban manifestando en particular a la niña que fue reprimida y hacia su mama, como asi también el apoyo a los relamos de jubilados/as en defensa de sus derechos.

Por todo lo expuesto, solicito a los/as sres/as. Legisladores que acompañen la presente iniciativa.

GUILLERMO KANE
Diputado
Partido Obrevo - Frente de Izquierda
H.C. Diputados Ficia, de Bs. As.